



**MATERIAL PARA PADRES DE NIÑOS DE 0 A 9 AÑOS**

# **IGLE KIDS EN CASA**

**9 de abril 2023**

## Aprende en familia

- ¡Cápsula de poder!

“El ángel les dijo a las mujeres: ‘No se asusten. Yo sé que están buscando a Jesús, el que murió en la cruz. No está aquí; ha resucitado, tal y como lo había dicho. Vengan a ver el lugar donde habían puesto su cuerpo’”.  
Mateo 28:5-6 (TLA)

- Confiesa y declara

Jesús me ama, me perdona y me da salvación porque es comprensivo.

- Actividad en familia

Necesitarás un espacio amplio y un balón de playa o de plástico. Reúne a todos los miembros de tu familia y pide que hagan un círculo. Deberán pasar el balón usando los pies, mientras juegas puedes colocar música de fondo. Explícales que, así como pasaron el balón, tienen un mensaje de amor de Dios que deben compartir con los que están a su alrededor.

### ¡Jesús resucitó! Mateo 28:1-10 (TLA)

Después que Jesús murió, José, un hombre rico, se llevó el cuerpo, lo puso en un sepulcro especial y lo tapó con una piedra enorme. Los líderes religiosos enviaron guardias al lugar porque querían estar seguros de que nadie se llevara el cuerpo de Jesús.

Al tercer día de la muerte de Jesús vino un ángel del cielo y quitó la piedra del sepulcro, cuando los guardias lo vieron, temblaron de miedo y huyeron. Quienes fueron testigos cuentan que en la mañana de ese domingo hubo un terremoto.

María, una de las amigas de Jesús, fue al sepulcro esa mañana. Ella vio que la piedra no estaba en la entrada y se asustó. María vio al ángel sentado en la piedra porque le dijo: “Jesús no está aquí ¡Él vive! Ve y diles a Sus amigos que lo van a volver a ver”.

María ya no estaba triste, ahora sabía que Jesús no estaba muerto. ¡Él resucitó! Entonces ella corrió a dar la maravillosa noticia.<sup>1</sup>

## Consejo para padres

Los hijos imitan y hacen lo que ven a los padres hacer. Por eso es que se motiva a los padres constantemente a caminar con Dios y evidenciar delante de sus hijos su vida de fe.

¿Deseamos que nuestros hijos sepan acudir a Dios en necesidad o cuando hay dificultades? Seamos nosotros los primeros en buscarle cuando nos encontremos en dificultad. ¿Deseamos que nuestros hijos oren a Dios? Seamos nosotros los primeros en orar junto con ellos. ¿Deseamos que caminen de acuerdo con lo escrito en la Biblia y que vivan bajo los principios y valores de Dios? Seamos nosotros los primeros en leer la Biblia y ponerla por obra.

Enseña a tus hijos constantemente que el domingo es el día del Señor y que está apartado para ir a Su casa a adorarle.<sup>2</sup>

## Actividad

Para niños de 4 a 9 años

Materiales: hojas de papel, crayones y cinta adhesiva.

Instrucciones:

1. En el centro de una hoja pega la cinta adhesiva en forma de cruz.
2. Entrega el material y guía a tus hijos a colorear el dibujo.
3. Mientras están pintando pregúntales sobre la resurrección y la salvación.
4. Explícales que la cruz simboliza la muerte de Jesús, pero al tercer día resucitó para que haya vida eterna.



<sup>1</sup> Adaptado de *La Biblia para principiantes: Historias bíblicas para niños*. (2016). Zondervan. Editorial Vida.

<sup>2</sup> Tomado de: *Guiar a mis hijos a Cristo*, de Ingrid de Morales <https://iglekids.casadedios.org/blog-para-padres/guar-a-mis-hijos-a-cristo/>

## Oración en familia

“Gracias, amado Jesús, por el sacrificio en la cruz. No hay mejor noticia que saber has resucitado. Ayúdanos a decirles a todos que estás vivo y que quieres darles perdón para una nueva vida. Amén”.



Igle  
Kids